

MANDEMENT

DE

MONSEIGNEUR E.-A. TASCHEREAU

ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC

ORDONNANT UNE QUÊTE EN FAVEUR DE L'ÉGLISE
DE SAINTE ANNE DE BEAUPRÉ.

ELZEAR-ALEXANDRE TASCHEREAU,

Par la miséricorde de Dieu et la grâce du Saint-Siège Apostolique, Archevêque de Québec, Assistant au Trône Pontifical,

Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés Religieuses et à tous les Fidèles de l'Archidiocèse de Québec, Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.

Il y a quatre ans, N. T. C. F., de concert avec nos Vénérables Collègues de la Province, nous vous invitons à contribuer pour la reconstruction de l'Église de Sainte Anne de Beaupré. Nous vous rappelions com-